

HSG goes School« in Schieder

Publiziert am 29. August 2014 von redaktion



Blomberg. Frei nach dem DHB-Motto »Handball goes School« war die HSG Blomberg-Lippe gestern in der Grundschule Schieder aktiv.

Trainer André Fuhr gestaltete gemeinsam mit Xenia Smits, Alicia Stolle, Leonie Limberg und Gisa Klaunig insgesamt vier Unterrichtsstunden für die beiden zweiten und dritten Klassen geleitet. Inhalte waren der spielerische Umgang mit dem Ball sowie Wurf- und Koordinations-Parcours.

»Man hat die Freude der Kinder an der Bewegung, aber auch große Unterschiede in ihren sportlichen Fähigkeiten gesehen«, ließ André Fuhr den Tag in Schieder Revue passieren und fügte an: »Ziel war es, die HSG Blomberg-Lippe und den Handball auch in Schieder bekannt zu machen. Es war unser Wunsch, die Kids für den Handball und Bewegung im Allgemeinen zu begeistern und ich glaube, dass uns das recht gut gelungen ist.«

Mitgemacht haben etwa 100 Jungen und Mädchen. Für alle gab es ein Mannschaftsposter und zudem die Einladung zum ersten Bundesliga-Heimspiel 2014/2015 gegen Bayer Leverkusen.

Mit besagter Aktion hat die HSG aber auch einen langanhaltenden Effekt im Blick: Für Kinder im Alter bis zu zehn Jahren soll in Schieder eine E-Junior-Gruppe entstehen, die immer mittwochs trainiert.

